

垂水小だより

垂水市立垂水小学校
学校だより
令和4年度 4月号

～元気なあいさつ,かがやく笑顔,強くやさしい垂小キッズ～

令和4年度スタート！

校長 北川 政人

4月6日に元気な52人の新1年生を迎え、令和4年度の垂水小学校は、全校児童326人でスタートしました。

垂水小学校の34人の職員が力を合わせて子供たちの教育に携わります。どうぞよろしくお願いいたします。今年は次のような子供の姿を目指します。

学校教育目標

ふるさと垂水を大切にし、未来の創り手となる資質・能力を身に付けた児童の育成

めざす子供の姿

「めざす子」夢や目標に向かってあきらめずに取り組む子

「がんばる子」自分で考え判断したり、他者と協力したりして課題解決を図る子

「やりとげる子」自分のよさや可能性に気付き、身に付けた資質・能力を生かす子

垂水小学校は、児童が楽しみに登校し、満足して下校する学校を目指しています。また、児童のために家庭や地域と連携、協力し合う学校を目指しています。

教職員一同、全力で子供たち一人一人の学力向上や豊かな心の育成に努めていく所存です。

ご支援、ご協力のほどをよろしくお願いいたします。



【児童&保護者、教職員での入学式】

新型コロナウイルス感染症予防

今年度も新型コロナウイルスの影響を受けながらも、感染予防体制を入念に整え、無事新学期がスタートしました。御承知のとおり、感染症の予防は、学校と地域・保護者がみんなで気をつけなければなりません。今後も高い危機感で予防に努めるよう御協力いただき、未来を生きる垂水の子どもたちをお支えください。

一方通行です(平日:7:30~8:30)

子どもたちの体力つくりのために「歩いて登校」をお願いしてきました。これからも同じですが、やむを得ない事情で学校に送ってくるときは交通規制にご注意ください。垂水高校体育館横とお長屋前の道は交通規制の対象になります。何より子どもたちの登校の安全のために厳守いただくようお願いします。

(正門手前での乗降も大変危険ですので、併せてよろしくお願いいたします。)

